



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17083

13/09/2017

46727

AUTOR/A: ALBALADEJO MARTÍNEZ, Joaquín (GP); CASCALES MARTÍNEZ, Loreto (GP); ALBA MULLOR, María Dolores (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada por Sus Señorías se informa que, según lo dispuesto en el “Acuerdo de Consejo de Ministros por el que se toma razón de las obras de emergencia para las actuaciones destinadas a paliar los daños causados al dominio público hidráulico en el ámbito de la Confederación Hidrográfica del Segura por el temporal de lluvias del mes de diciembre de 2016”, se destina un importe de 23.095.000 de euros a esta materia. De esta cantidad, los destinados a la provincia de Alicante en el ámbito territorial de la Confederación Hidrográfica del Segura ascienden a 3.640.000 euros.

Se informa que las obras de emergencia se centran en la restauración de la capacidad hidráulica del río Segura y de sus afluentes, en reparaciones en las infraestructuras del postravase Tajo- Segura y en diversos embalses de regulación y laminación de la cuenca, así como en actuaciones de acondicionamiento en ramblas costeras y sistema de alerta de información hidrológica.

Cabe destacar, asimismo, que el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, a través de la Confederación Hidrográfica del Segura, inició las actuaciones para la reparación de los daños en el marco de los Acuerdos del Gobierno para adoptar medidas urgentes tras los temporales de noviembre y diciembre en el sur y el este peninsular (Acuerdos de Consejo de Ministros de 9 y 23 de diciembre de 2016 y Real Decreto-ley 2/2017, de 27 de enero, por el que se adoptan medidas urgentes para paliar los daños causados por los últimos temporales, que adoptó medidas complementarias).

Las actuaciones para paliar los daños causados al dominio público hidráulico de la demarcación del Segura se agruparon en bloques y engloban desde la reparación de los daños causados al dominio público hidráulico en ríos, canales, tuberías, presas de regulación, muros, equipos de medición y control de actuaciones para garantizar el suministro de agua potable a las poblaciones afectadas.



Además cabe destacar que las obras incluyen las reparaciones de sistemas y equipos de medición y control de aprovechamientos de la Cuenca del Segura y de los sistemas de información; las infraestructuras del trasvase; las presas de regulación del río Mundo y en el encauzamiento del Segura a su paso por el municipio de Formentera de Segura (Alicante), entre otras actuaciones.

Adicionalmente, en materia de costas el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente ha realizado las siguientes actuaciones de emergencia, por un importe que ascendió a 113.238 euros y que se realizaron antes de la pasada Semana Santa.

- Retirada de escombros y reperfilado de taludes de la Playa de Babilonia y Vivers (Guardamar del Segura. Alicante).
- Reparación de pasarelas y reposición de vallados o protecciones dunares en diversas playas.

Madrid, 16 de noviembre de 2017

